
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2459回例会 2017年 4月 20日 

4月は母子の健康月間 

国際交流交換書画展示会 

 オープニングテープカット  駅北市庁舎 

 例会 食事   オースタット国際ホテル 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

ロータリーソング  奉仕の理想 

          四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

多治見市教育長挨拶 

笠原小学校校長挨拶 

委員会報告 

幹事報告 

点 鐘 

国際交流書画展示会 

 4月 20日（木）～27日（木）午前中まで 

 場所：駅北市庁舎 1階ギャラリー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

展示作品 

    笠原小学校の作品  書画 100点 

  苗栗市小学校の作品 書画 100点 

本日のお客様 

 多治見市教育長  渡辺哲郎様 

 笠原小学校校長  酒井 茂様 

 笠原小学校 6年生 鈴木栞南さん            

 笠原小学校 6年生 河口晏蒔さん 

台湾苗栗市の紹介 

苗栗は雪山山脈を境界に台中市と西は台湾海峡と

接しています。台湾西部で旅行および休暇を兼ねた

ベスト観光スポットとして知られています。気候は

穏やかで交通の便もよいため毎年延べ650万人の内

外からの観光客が訪れます。苗栗はアブラギリの花 

木彫 温泉 果物 陶芸 客家料理が観光の６大

特色です。 

 

 

 

来週（4月 27日）の予定  移動例会 

 TOTOウォシュレットテクノ土岐工場見学 

 11:30 産業文化センター1階事務所前集合 

 12:00 富吉にてお祝い例会  

 13:00 工場へ移動 

 13:30 工場見学 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1492563406/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2lsbHBvcC5jb20vaW1nX2lsbHVzdC9zY2hvb2wvZmVzdGl2YWxfYTE1LnBuZw--/RS=^ADBqnBAbHJe_LBEcneClUTw4phy.vo-;_ylt=A2RCA9ZOZPVYwVQAjCOU3uV7


先週の記録  ● 出席報告  

会員数 38名 免除者 5名 出席義務者 33名   

出席者 欠席者 出席率 

30 名 6 名 83.33％ 

メーキャップカード提出者 

  古田徳夫 服部賢治 森田誠 大澤大二 

             （地区研修・協議会） 

●スマイル報告  投函者 23 名 金額 28,000 円 

今年も無事結婚記念日を通過しました。 森田宏治 

チャターナイトの翌年 1968 年（S43）4月 11日多治

見警察署の武徳殿の移動例会し４９年になりました。 

                   各務成喜 

株式会社中部の社長柴田誠司君をお招きしました。 

よろしくお願いします。        加藤健治 

ポールハリスは 3 才で祖父母に預けられバーモンド

の田舎で育てられました。シカゴの都会砂漠で例会

に出ることは幼いころの家に帰ったようなアットホ

ームな喜びがあったと書いています。  佐藤八郎 

先週の卓話 

出席・スマイル委員会担当  

森田宏治 「動画マーケティングの魅力」 

４月１３日の例会において、入会

させていただいて２年、はじめて

卓話をさせていただく機会を頂

戴しました。本来であれば、外部

から見識ある方をお呼びして、実

のあるお話を一緒に聞きたかっ 

たのですが、今回は私の調整する時間が取れず、弊

社の紹介をさせていただくこととなりました。 

以前より会員の皆様からは「森田くんはどんな仕事

をしているの？」と聞かれることも多く、映像の制

作と答えてもなかなかイメージができないというこ

ともあり、今回は実際に制作した作品を中心にプロ

ジェクターを使ってご説明させていただく絶好のチ

ャンスとなりました。おかげさまで、私の仕事の一

部を知っていただけたのでは？と思っております。 

以前、ある先輩会員の方より「例会の充実は卓話

の中身も重要なんだ」と言われた事がありました。

確かに自分の持ち得無い知識を、この卓話という時

間を通じて話を聞けるという事は、この上無い幸せ

な事であり、本来であれば興味の無いものであって

も、知る機会を与えられる事で、自分の知識の幅が

広がる大変素晴らしいお時間であるわけです。ロー

タリーとは卓話一つをとっても素晴らしいものなの

だなと思います。毎回皆様のお話は楽しく、そして

幅広い知識をお持ちで、話し方を含め常に勉強にな

ることばかりです。今回は、まだまだ成長途中の身

であることから、自社の案内をさせていただくこと

になってしまいましたが、普段から様々なことに興

味を持ち続け、自身の知識向上に努め、そして少し

でも皆様のような立派な人間に成長できるように頑

張ろうと、改めて考えさせられる機会となりました。

皆様の温かい視線に本当に感謝しています。 

ありがとうございました。 

地区研修・協議会報告 

次期 R情報委員長 加藤健治 

2017 年 4 月 16 日正午より、三重県の伊賀市文化

会館及びヒルホテルサンピア伊賀にて、地区研修・

協議会が開催されました。遠隔地での開催ではあり

ましたが、当クラブからは、下記の１２名が参加し、

熱心に学んできました。車中、次期幹事の山田正史

君から、「今日の地区研修・協議会については、例会

できちんと参加報告ができるよう、各自真剣に取り

組んでほしい。」との指令があり、全員心して会場に

入りました。全体会では、ガバナーエレクトの田山

雅敏さんから、次期地区活動方針「未来を創造しよ

う」と地区目標の発表及び解説があり、その意気込

みを感じることができました。分科会では、参加者

それぞれの担当する会場に移動し、私は「情報部門」

と「広報ＩＴ部門」に参加しました。私としては、

次期ロータリー情報委員長として、その役割と取り

組むべき課題を把握することができ、有意義な時間

となりました。しかし、教育を仕事とする私として

は、研修の進め方には違和感を感じました。 

帰りの車中及び木曽路での食事会では、地区研修・

協議会で学んだことをどう活かすか、そしていかに

増強をするかといった話題で真剣な議論がなされま

した。この内容につきましては、例会で各担当者か

ら報告していただく予定です。次期ガバナー補佐の

佐藤八郎君、次期会長加藤真左子君の両名の意気込

みも、ビシビシと伝わってきて、次期体制はすでに

始動したことを強く実感できる一日となりました。 

石垣智康、佐藤八郎、加藤真左子、山田正史、 

服部賢治、佐藤正、古田徳夫、大澤大二、黒川公男、 

森田誠、森田宏治、加藤三紀、加藤健治 

 


